
Interrogazione n. 1228
presentata n data 19 febbraio 2009
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Sala d’attesa inadeguata del reparto oncologia dell’ospedale di Fermo”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale,
Premesso:
che il reparto oncologico dell’ospedale di Fermo è una struttura efficiente che presta servizio

anche a pazienti con sistemi immunitari compromessi;
che tuttavia il servizio registra una inefficienza nell’accoglienza dei pazienti;
che infatti tale sala non è nemmeno provvista di un numero sufficiente di posti a sedere;
che questo costringe i malati a lunghissime ore di attesa in piedi in condizioni inumane;
Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) i motivi per cui non sono stati ancora adottati provvedimenti risolutivi nonostante le numerose

segnalazioni;
2) se è intenzione della locale dirigenza sanitaria provvedere alla immediata risoluzione di tale

problema.


